

Liebe Kunden*innen des Weltladens Iserlohn,



seit dem 01.07.2020 sind die Mehrwertsteuersätze in Deutschland um 3% bzw. 2 % gesenkt worden. Dennoch möchten wir die Preise so belassen wie sie sind. Unser Angebot im Weltladen trägt zu fairen Arbeits- und Lebensbedingungen für Menschen im Globalen Süden bei und wird u. a. auch deshalb von Ihnen gekauft. Doch die Corona-Krise macht auch unseren Produzenten im Fairen Handel schwer zu schaffen.

Zum 1. Juli haben die Weltläden in Zusammenarbeit mit dem Weltladen-Dachverband in Kooperation mit den Fair-Handels-Berater*innen und dem Forum Fairer

Handel die bundesweite **Aktion #fairwertsteuer** gestartet, der wir uns als Weltladen Iserlohn angeschlossen haben:

Wenn auch die Absenkung der Mehrwertsteuer bei Einkäufen im Weltladen in der Regel nur wenige Cent ausmacht, so kann in der Summe im Laufe eines halben Jahres ein nennenswerter Betrag zusammen kommen, der für Handelspartner im Süden einen wichtigen Beitrag zur Stabilisierung ihrer Organisationen leisten kann. Wir zahlen das durch die Steuersenkung eingenommene Geld (Differenzbetrag 16 zu 19% und 5 zu 7 %) in einen Fonds ein, mit dem Handelspartner unterstützt werden, die von der Krise sowohl in wirtschaftlicher, aber auch in gesundheitlicher Hinsicht besonders betroffen sind.



Mit der **Aktion #fairwertsteuer** zeigen auch wir vom Weltladen Iserlohn unsere Solidarität mit unseren Partnern in den Ländern des Globalen Südens. Deshalb hoffen wir auf Ihre Zustimmung und Unterstützung.

Auf ein baldiges Wiedersehen bei uns im Laden

Ihr Weltladenteam

Weitere Infos finden Sie auf www.fairwertsteuer.de